

**C**OMMENT les parents chrétiens rempliront-ils cet apostolat ? A peine avons-nous besoin de répondre ; qu'ils consultent leur foi et leur amour, et ils ne tarderont pas à comprendre tout ce qu'ils peuvent, tout ce qu'ils doivent faire pour les enfants que Dieu leur a donnés. Trois devoirs principaux résument leur mission : prier, pleurer, et agir. Ils prieront d'abord, eux qui trouvent dans leur cœur de père ou de mère une puissance de supplication qui n'a nullement son égale en ce monde. Ils prieront, non du bout des lèvres, mais en faisant passer dans leur prière leur âme tout entière, semblables à ces héros du christianisme, dépeints sur les murailles des catacombes, les genoux collés sur le sol, les bras ouverts, les yeux levés vers le ciel. Témoins des oublis coupables qui ont mis une barrière entre Dieu et les plus chers objets de leur tendresse, ils appelleront par leurs sanglots et leurs soupirs l'heure de la réconciliation. La mère surtout, nouvelle Monique, ne se laissera décourager ni par les apparences d'insuccès, ni par la longueur de l'attente : elle comprendra qu'elle doit d'autant plus redoubler de ferveur et d'instances que sa foi est soumise à une plus rude épreuve.

A la prière qu'elle joigne les larmes, non les larmes d'une sensibilité naturelle, dans laquelle on se complaît trop souvent, mais les saintes larmes de la pénitence. Voulez-vous, mères chrétiennes, un secret pour fléchir le ciel et assurer le triomphe de votre cause ? Entrez généreusement dans cette voie bénie, qui a été celle des vierges et des saintes femmes à toutes les époques de l'Eglise ; menez une vie mortifiée, modeste, hum-